6 Piéces
200 m?
Réf. 3563
897 000 €

St-Emilion
Maison a vendre (33330)
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Une propriété de ce calibre est une trouvaille rare, parfaite pour les
amateurs d'histoire, de charme architectural en pierre et de vues
imprenables sur le coucher de soleil. La partie principale de la maison,
idéale pour un couple, comprend une suite parentale qui allie élégance
et style unique, avec de grandes hauteurs sous plafond et des espaces
chaleureux et accueillants. La tour, construite en 2007, s'integre
harmonieusement dans le paysage, donnant I'impression qu'elle fait
partie de la propriété d'origine. Elle dispose de deux chambres avec

une salle de douche partagée et d'une cuisine ...

A property of this caliber is a rare find, perfect for those who cherish history, the
charm of stone architecture, and breathtaking sunset views. The main part of the
home is ideal for a couple, featuring a master bedroom suite that exudes elegance
and unique style. It combines large, double-height ceilings with inviting, cozy
spaces. The tower, built in 2007, seamlessly blends into the scenery, appearing as
if it were original to the property. It offers two bedrooms with a shared shower room
and an outdoor kitchen, all boasting stunning views of the infinity pool. The garden
is very private, ...

BEYOND IMMOBILIER
52 Rue Guadet - 33270 ST-EMILION
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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